



Piden investigar la hepatitis C del hospital del Mar

REDACCIÓN

Barcelona- El Síndic de Greuges reclamó ayer a la Consejería de Salud que investigue el caso de contagio de hepatitis C en el hospital del Mar -por el que se vieron afectados cuatro pacientes atendidos en agosto- por si «pudiera desprenderse alguna irregularidad» por parte de los responsables del centro sanitario. Ribó, que ha abierto una actuación de oficio, se dirigió al departamento de Geli porque considera «conveniente» investigar este caso, así como «realizar un seguimiento administrativo», con la finalidad de «verificar si se atendieron los derechos de los ciudadanos afectados». En caso de detectar algún tipo de irregularidad, el Síndic recuerda a la Generalitat la obligación de iniciar «acciones disciplinarias» y «si fuera el caso, sancionadoras».